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長野西ロータリークラブ

会長／井上 明彦 幹事／南 信行 クラブ会報委員長／関 幸博

SAA／小池 裕孝 副 SAA／村田 秀雄

第1293回例会 2014年 (平成26年) ５月16日 (金)

会長挨拶 井上明彦会長

今日のゲストはＡＣ長野バルセイロ代表取締役

社長・丹羽洋介さんをお迎えしています｡

西ＲＣはスポンサー・サポーターとして地域の

スポーツを､ 振興､ 社会奉仕活動の一環として応

援しています｡ ＧＷの４日に運動公園で行われた

Ｊリ－グＵ－22選抜との公式戦を観戦しました｡

なんと8,011人の入場者を記録してバルセイロサ

ポーターの応援はＪ－２松本山雅のそれを上回る

勢いでした｡ 試合の結果は１－０で見事３連勝｡

(Ｊ－３ ３位) 丹羽社長とＪ２昇格を目指す第二

節が楽しみです｡ 長野バルセイロがんばれ！

６RC親睦ゴルフコンペの報告

５月11日に西クラブが幹事クラブとなり晴天の

もと､ 市内６クラブ､ 選手62名の参加で､ 和気あ

いあいと開催されました｡ 大会幹事：瀧澤 聡君､

競技委員長：小池裕孝君､ 総括運営委員長：中野

欣也君はじめとして西クラブ参加者12名は大活躍

でした｡ 結果は団体の部が準優勝でした｡

個人戦準優勝は池田修平エレクトでした｡

優勝：北東ＲＣ 準優勝：西ＲＣ １位：長野ＲＣ

２位：東ＲＣ ３位：南ＲＣ ４位：北ＲＣ

西RC内コンペ成績

優勝：池田修平 準優勝：小山浩太郎

３位：布施慶典 ４位：清水満 ５位：西澤徹

ＢＢ：若麻積信昭 ＢＭ：滝澤聡 の各氏を称え

ます｡

新入会員紹介 坂井史明さん

大和証券 (株) 長野支店長

伊倉智毅さん後任｡

1961年９月18日生｡

前任地は沖縄の那覇で３年半

いました｡ ロータリーは､ 盛岡､

沖縄と長野で３つ目となります｡

クラブによって特色が違うので色々勉強させてい

ただきながらロータリー活動に参加したいと思っ

ております｡ 単身赴任で家族は埼玉県にいます｡

お酒は大好き？ですのでお誘いをお待ちしていま

す｡ どうぞよろしくお願い致します｡

幹事報告 南 信行幹事

前回お願いした事務所の冷蔵庫ですが､ 瀧澤副

幹事からお申し出がありました｡ 感謝いたします｡

春のごみゼロ運動について 伊東社会奉仕委員長

５月25日のゴミゼロ運動に県短ウィンドオーケ

ストラの５名が参加して下さり総勢11名で協力し

てまいります｡

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

５／23 本日のプログラム

会 員 卓 話 綿貫隆夫パストガバナー

｢第2600地区について｣



出席・ニコＢＯＸ報告 清水 満例会運営委員
５/16 (会員57名) 出席30名前々回修正出席率87.23％

ゲスト 丹羽洋介さん

(ＡＣ長野パルセイロ 代表取締役社長)

＊＊ＡＣ長野パルセイロへの協賛金のご協力＊＊

・福澤 寛さん・飯田弘己さん・井上明彦さん

・伊東義次さん・金澤哲也さん・柄澤重登さん

・北川原健さん・小林健治さん・小林敏生さん

・小出昭雄さん・松本克幸さん・南 信行さん

・村田秀雄さん・中野欣哉さん・野村泰久さん

・清水 満さん・塩入洋佑さん・高橋英司さん

・高井新太郎さん・高井 亘さん・竹村利之さん

・瀧澤 聡さん・若麻績信昭さん・綿貫隆夫さん

・山口和彦さん・山本博昭さん

・松本克幸さん☆丹羽社長､ 西 RCへようこそ｡

お話を楽しみにしています｡ ＡＣ長野パルセイ

ロのＪ２昇格を目指して頑張って下さい｡ 応援

しております｡

・南 信行さん☆丹羽社長､ いらっしゃいませ｡

・村田秀雄さん☆１ヵ月半お休みいただき本日よ

り復帰致しました｡ まだ一人前ではありません

が､ よろしくお願いします｡

・野村泰久さん☆５/３～５/10まで91,000ｔの船

でクルーズ (釜山､ 済州島を含む神戸､ 長崎)

してきました｡ また機会があったら卓話をさせ

て頂きます｡

・若麻績信昭さん☆５/11の６RC のゴルフで瀧

澤様のおかげでＢＢ (ブービー) 賞を頂きまし

た｡ 瀧澤様に感謝です｡

・合 計 42,000円 ・累 計 651,634円

講師紹介 松本克幸さん

ＡＣ長野パルセイロ代表取締役社長 丹羽洋介

さんを紹介します｡ 1940年上海生まれでいらっしゃ

います｡

幼少のころよりサッカーに親しみ､ サッカー日

本代表選手として活躍され東洋工業のサッカー部

から全日本に再選抜されキャプテンを務め､ 長野

に来てからはネッツトヨタの専務取締役また裾花

小学校に少年サッカークラブの設立を呼びかける

など多方面に活躍され長野県サッカー協会役員､

会長を歴任し現在に至ります｡

ゲ ス ト 卓 話 丹 羽 洋 介 さ ん

｢AC長野パルセイロについて｣

長野市内６ロータリーの支

援金で５月４日の東和田の開

幕戦に各学校へチケットを

配っていただいたお陰で観客

数が8,011人と開闢以来の新

記録の入場者数となりました｡

心より感謝申し上げます｡

勝負事はやって見ないとわか

らないが勝ち運を呼び込むよう努力して行くしか

ない｡ 選手たちも相手に勝ちたいとの強い思いを

胸に日々練習に励んでおります｡ 私自身は社会貢

献に勤め､ 昨年は幼稚園から中学までの少年サッ

カースクールを90回開催して参加者は4,000人か

らになりました｡ 今年は100回を目指し5,000人の

生徒にサッカーの楽しさを教えたいと願っていま

す｡ 子供は10歳までに体を活発に動かすことで前

頭葉が発達します｡ 10歳以下の子供たちが活発に

運動する機会を作りたいと思っております｡

会社としての売り上げは2011年２億円､ 12年２

億５千万円､ 13年３億円と順調に伸びており14年

は４億３千万円を掲げています｡ Ｊ２昇格のため

には年間５億５千万から６億ないといけない｡ ま

た観客動員数も平均3,000人以上が必要です｡ こ

の５月８日に8,011人の入場がありましたおかげ

でここまで平均3,514人となりました｡

目標は大きく2015年Ｊ２昇格 2018年Ｊ１昇格

2020年の東京オリンピックには長野パルセイロ

から日本代表選手を送り

出し2021年ＡＣＬアジア

チャンピオンリーグに参

戦したいと祈念しており

ます｡

例 会 案 内

５月30日 会員卓話 高 井 亘さん

｢ＲＬＩについて｣


